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Na tarde desta sexta-feira (16), as chaves dos novos proprietários do Conjunto 

Habitacional Benjamim José Cardoso foram entregues. Em parceria com o Governo 

Federal e a Caixa Econômica, o programa Minha Casa Minha Vida entregou as 132 

moradias e o conjunto conta com toda a infraestrutura básica, sendo atendido pelo 

Sistema Autônomo de Água e Esgoto (SAAE), drenagem pluvial e coleta de lixo, 

incluindo coleta seletiva e área de lazer para as crianças.    

  

Os vereadores Antonio Elias (PMDB), Cristina Fontes (DEM), João Januário 

(PSDC),  Luciano Constantino (PRB), Marcos Arlindo (PV), líder do prefeito, e Marcos 

Nunes (PT) participaram da cerimônia de entrega. 

  

A casa, através de seus vereadores, acompanhou de perto todo o processo de construção, 

verificando e fiscalizando denúncias de irregularidades. O vereador Carlitos Alves 

  



(PDT) reivindicou com a construtora para que o conjunto habitacional se tornasse um 

local seguro e agradável para a comunidade morar. 

  

Vistorias foram feitas pela Comissão de Agronegócio e Meio Ambiente, exigindo que 

melhorias fossem feitas, prezando sempre pela segurança dos moradores. O vereador 

Antonio Elias citou algumas das principais modificações que foram realizadas: “a 

captação de água impedindo que o fluxo atinjisse as casas, rede pluvial, asfalto, parque 

de lazer e reservatório de água foram reestruturados. A estrutura não estava de modo 

que deveria ser, não atendendo aos moradores, hoje a infraestrutura é boa e o nosso 

papel foi fiscalizar para oferecer uma moradia digna a população”, destacou o vereador, 

exaltando a importância do Legislativo.  

  

Na reunião ordinária desta terça-feira (20), os vereadores comentaram sobre a entrega 

das casas, parabenizando os novos proprietários. Marcos Arlindo disse que "a alegria 

que viu no momento da entrega é impagável". Cristina Fontes também falou sobre o 

momento da entrega das chaves: “foi um sonho ver os que precisam receber a chave da 

sua própria casa, o que mais me chamou a atenção foi a união de todos na entrega”, 

finalizou a vereadora. 

  
 


